

FUNDAMENTOS

La promoción de las bibliotecas populares tiene su base en su valoración pública como espacios físicos y sociales relevantes en la construcción y el desarrollo de la cultura popular e identidad nacional.

La vida en la sociedad moderna y los adelantos tecnológicos exigen a las personas participar permanentemente en situaciones de comunicación.

Las bibliotecas son un centro de encuentro entre el maravilloso mundo de los libros y el mundo interior de cada lector.

El objetivo es ofrecer oportunidades de contacto y disfrute de gran variedad de textos literarios pertenecientes a distintos géneros- cuento-poesía-teatro-novelas- y otros textos de interés general.

Se considera importante fomentar los espacios para generar la lectura creativa, por placer, por diversión, por necesidad, intelectual o búsqueda de conocimiento y esto no es exclusividad de los Centros Educativos, un hogar donde hay libros y padres lectores, crea un ambiente propicio para que los niños aprendan a querer y disfrutar de la lectura.

Es así que la Biblioteca Popular "Pablo Pizzurno" de la localidad de Luís Beltrán lleva a cabo intensas actividades sociales, culturales y educativas que posibilitan el desarrollo de su población.

En dicha región, se da la particularidad de que existe población estable en la zona rural cuyo centro de convocatoria natural son las Escuelas Rurales.

Dichos establecimientos se encuentran alejados de la ciudad, con lo cual la Biblioteca lleva a cabo diversos proyectos vinculados al acercamiento con la comunidad

Durante el presente año han llevado a cabo:

- Cuarta Campaña de Libro Libre Argentina:

Siendo los objetivos de quienes comenzaron con esta idea son las de fomentar la lectura, provocar el encuentro del libro con un lector que se pondrá muy feliz o con un potencial lector al que tal vez el azar de haberse encontrado un ejemplar lo transforme.



- "Rinconcito Viajero", Proyecto de promoción de la lectura, Plan Nacional de Lectura "Argentina crece leyendo".

Armar el Rincón Infantil a fin de que los niños/as descubran el placer de leer o escuchar cuentos. Posteriormente el armado de un Rincón Infantil Móvil.

- Proyecto "Pequeños Escritores, Grandes" Ilustradores".

Construir espacios para liberar la imaginación, para despertar ideas, hacer surgir las fantasías, crear palabras, textos, expresiones que permitan manifestar esas emociones, esos sentimientos que nos da lo leído y lo escrito por placer.

Esta actividad se llevo a cabo en conjunto con la escuela primaria nº 11 y 16.

- Grupo de Literatura Compartida, proyecto de promoción de la lectura en el Valle Medio:

El mismo tuvo como objetivo trabajar con población de jóvenes y adultos de escasos recursos y en situación de vulnerabilidad de las localidades de L. Beltrán y Lamarque del Valle Medio de Río Negro a fin de promover la lectura.

- "La Valija Viajera", Proyecto para alumnos y familias de las escuelas Rurales de Luis Beltrán.

El objetivo es incentivar el intercambio de cuentos, historias, poesías entre los niños y familias de las distintas escuelas.

Durante este año, estas actividades se han ido fortaleciendo con la participación de la comunidad, trasformándose en un espacio de contención y de promoción de actividades culturales y de difusión.

Por ello:

Autor: Juan Elbi Cides.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo las actividades del presente año que desarrolla la Biblioteca Popular "Pablo Pizzurno" de la localidad de Luís Beltrán por su esfuerzo institucional para seguir fomentando aspectos culturales, sociales y educativos de la comunidad.

Artículo 2°.- De forma.